



Biographie



Myriam Sahi

Membre du comité des ressources humaines
Avocate, Institut de recherches médicales Lady
Davis

DATE DE NOMINATION AU CONSEIL
D'ADMINISTRATION

7 juillet 2021

DATE D'ÉCHÉANCE DU MANDAT

6 juillet 2025

STATUT

Membre indépendant

Me Myriam Sahi a obtenu un baccalauréat en droit en 2015 à l'Université Laval, après s'être vue décerner un baccalauréat ès science deux ans plus tôt. Après un stage et un début de pratique comme avocate chez Stikeman Elliott, Me Sahi est devenue avocate pour l'Institut de recherches médicales Lady Davis à l'Hôpital général juif de Montréal.

L'avocate de 30 ans a toujours eu un intérêt marqué pour la chose politique. À travers ses expériences professionnelles, elle a pu prendre part à des débats de société, par la mise en place de politiques ou à travers des actions collectives. Ses activités professionnelles lui ont appris à défendre diverses idées, mais aussi à rester à l'écoute de celles des autres. Très impliquée dès un jeune âge, elle siège notamment depuis plusieurs années sur un comité d'éthique à la recherche pédiatrique.

Les défis de la dernière année et les questions soulevées tant par la résilience envers les changements climatiques, la redéfinition de la société post-pandémie et le défi des finances publiques qui s'annonce constituent tous des motivations qui ont confirmé son envie de s'engager encore plus concrètement pour sa communauté. Elle est persuadée que son implication, ses expériences de travail et son bagage académique lui offrent tous les outils nécessaires pour œuvrer pour ses concitoyens.